



## Seremi de Salud valora ampliación de vacunación contra la influenza

● El secretario regional ministerial de Salud (s) de Los Ríos, Mauricio Souza, calificó como una muy buena noticia el anuncio del Ministerio de Salud de ampliar la vacunación contra la Influenza a toda la población, a partir del 1 de julio. Esta medida, que se adelanta en comparación a años anteriores, se da en un contexto de alta circulación viral y de mantener una mayor protección poblacional contra el virus durante el resto de la temporada de invierno y eventuales rebrotes primavera-

les, la cual ha generado un aumento en las consultas respiratorias y hospitalizaciones, especialmente en adultos mayores. La autoridad recalcó que la vacunación temprana es fundamental para reducir los riesgos, disminuir la carga del sistema de salud y proteger a los grupos más vulnerables. La vacuna es gratuita, segura y está disponible en todos los centros de salud públicos, privados en convenio con la Seremi de Salud y puntos extramurales habilitados en diversas comunas de la región.